
A tutta la comunità educante 

Carissimi tutti, 

ho pensato spesso al momento in cui avrei dovuto lasciarvi, ho immaginato che sarebbe stato lontano e che 

avremmo avuto ancora modo di percorrere insieme un pezzettino di strada. Ne abbiamo fatta tanta 

insieme, quattro anni intensi, segnati da una pandemia che ha messo a nudo le nostre fragilità, rendendoci 

più vulnerabili, ma che ha saputo tirar fuori la nostra forza, la nostra capacità di resilienza e voglia di 

costruire, mattone dopo mattone, torri sempre più alte. I significativi risultati raggiunti hanno reso la 

nostra scuola un punto di riferimento solido per il territorio. 

Ciò che siamo, l’abbiamo costruito insieme, tenendo come fondamenta i valori fondanti della nostra 

Costituzione; uguaglianza, pari opportunità, equità sociale, solidarietà hanno ispirato le nostre scelte 

educative, condivise sempre con l’intera comunità educante. 

Per questo, ringrazio infinitamente tutti i docenti, validissimi e competenti, che con passione, dedizione 

ed impagabile impegno insieme a me hanno reso questa scuola una comunità attiva, attenta alle 

problematiche attuali, inclusiva, solidale, rispettosa dei bisogni di ciascuno, partecipata. 

Ringrazio il mio primo collaboratore, Prof.ssa De Zuanni Cinzia, i referenti di Plesso, Prof. D’Urbano 

Alessandro, le maestre Tomboli Gabriella e Carmela D’Andrea, lo staff tutto nella sua forma più 

allargata, persone straordinarie, di grande sensibilità, che mai mi hanno fatto sentire sola durante lo 

svolgimento del mio mandato. 

Ringrazio il personale amministrativo, i collaboratori scolastici, l’Assistente Tecnico per essere stati tutti 

un sostegno concreto e decisivo nell’affrontare le incombenze quotidiane e nel realizzare i PON che hanno 

arricchito gli spazi del nostro istituto, rendendolo non solo più bello e confortevole ma anche al passo con i 

tempi. Mai è venuta meno in loro professionalità e serietà operativa. 

Un grazie sincero lo rivolgo alla Direttrice sga, Dott.ssa Billè Rosa, competente e professionale, che ha 

permesso la realizzazione dei progetti inseriti nel PTOF e garantito il funzionamento amministrativo e 

contabile della nostra scuola. 

Ringrazio i miei alunni tutti, che ho visto crescere e maturare nel corso di questi anni. A loro va la mia 

gratitudine e la mia più sentita riconoscenza per avermi arricchita come persona. Essi sono stati il fulcro 

del nostro agire educativo, sono stati il nostro traguardo più ambito: i loro bisogni cognitivi ed emotivi, le 

loro aspettative, le loro potenzialità, le loro fragilità, le loro individualità, i loro sogni sono stati la 

bussola che ci ha guidato giornalmente. 

Ringrazio le famiglie che hanno condiviso con noi l’idea di scuola quale comunità aperta, partecipe ed 

allargata; ad esse ci accomuna l’intento di valorizzare i talenti dei nostri bambini e dei nostri ragazzi. 



Ringrazio i genitori del Comitato e i suoi Rappresentanti per la collaborazione offerta nel realizzare 

iniziative quali Open Day, feste di fine anno, per il contributo anche economico dato per l’acquisto di beni 

e/o la realizzazione di progetti, per la presenza costante e viva in ogni attività scolastica. 

Un sentito ringraziamento va anche ai membri del Consiglio di Istituto e al suo Presidente, Signora 

Marzia Nassi, che con partecipazione, impegno ed entusiasmo hanno condiviso con me e con i docenti il 

progetto educativo della nostra scuola con un dialogo aperto ed un confronto sincero e leale. 

Grazie alle Associazioni operanti sul territorio, agli Alpini, che hanno coinvolto la scuola in iniziative 

pregevoli, preziosa occasione di crescita per i nostri alunni. 

Grazie all’Amministrazione Comunale uscente per la presenza costante e le opportunità concesse e grazie 

anche alla nuova, che ho conosciuto poco, ma che sono certa saprà agire nel segno della continuità, 

sostenendo e promuovendo progetti e iniziative didattiche di ampliamento dell’offerta formativa nonché 

tutti gli interventi volti al mantenimento del funzionamento e del decoro dei plessi scolastici. 

Un sentito ringraziamento va anche al Comandante della Stazione dei Carabinieri di Brugherio, 

Luogotenente Paolo Simula e a tutti i carabinieri in servizio in Stazione per la collaborazione, la 

condivisione dei valori della cultura della legalità, la solidarietà e la vicinanza, non solo interistituzionale 

ma soprattutto umana, dimostrate. 

Colgo, con questo ultimo saluto, l’occasione per porgere gli auguri di buon lavoro alla nuova dirigente 

scolastica Dott.ssa Iacopino Daniela, che saprà guidare questa scuola con competenza, passione e 

determinazione. 

Non me vogliate se ho dimenticato qualcuno… in questo tempo ho avuto la fortuna di lavorare con tanti 

professionisti che sarebbe difficile ricordarli tutti in poche righe. 

A tutti coloro che hanno incrociato la mia strada in questi lunghi quattro anni, indistintamente, un 

sentito ringraziamento per la collaborazione ed il lavoro svolto, la condivisione di obiettivi e le fatiche che 

ci hanno accompagnato.  

Auguro a tutti voi di “cogliere l’attimo” in tutte le esperienze future che vivrete… io ricorderò con affetto 

quelle trascorse insieme. 

Con stima e gratitudine 

Il vostro dirigente scolastico 

Alessandra Morazzano 


